

## ABSTRAK

**Siti Aisyah**, 2023, *Konsep Keadilan Sosial Di Indonesia Dalam Perspektif Keadilan Sosial Pemikiran Sayyid Quthb*, Skripsi, Jurusan Hukum Tata Negara (*Siyasah Syariyyah*), Fakultas Syariah, UIN Antasari Banjarmasin, Pembimbing I Dr. H. Jalaluddin, M.Hum, Pembimbing II Sulaiman Kurdi, M. Si.

**Kata Kunci** : Konsep, Keadilan Sosial, Sayyid Quthb

Keadilan sosial yang berhubungan langsung dengan interaksi sesama makhluk hidup, yang merupakan dambaan dan cita-cita seluruh masyarakat Indonesia, hal tersebut tertuang dalam bunyi sila ke-5. Indonesia adalah negara hukum yang menjamin hak setiap Warga negara yang masih perlu dibenahi. Dalam menciptakan keadilan sosial perlunya pemahaman konsep yaitu mengenai konsep keadilan sosial di Indonesia dan dalam pemikiran sayyid quthb yang peneliti teliti. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana konsep keadilan sosial di Indonesia, konsep keadilan sosial dalam perspektif sayyid quthb dan hubungan keduanya dengan menggunakan teori konsep keadilan pancasila yang berlaku di Indonesia.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang menggunakan metode *Library Research* (Kepustakaan) dengan jenis penelitian menggunakan penelitian studi tokoh yang meneliti pemikiran tokoh terhadap permasalahan yang dibahas dengan menggunakan pendekatan penelitian yang bersifat deskriptif analisis dengan cara mengumpulkan data primer dan sekunder dengan buku-buku yang berhubungan dengan bahasan perspektif sayyid quthb tentang keadilan sosial yang berlaku di Indonesia yang peneliti teliti.

Keadilan sosial merupakan sesuatu yang menjadi perhatian rakyat saat ini mengingat masih banyaknya permasalahan yang terjadi akibat dari ketidakadilan dalam bingkai sosial. Dalam pemikiran sayyid quthb yang berorientasi kepada al-qur`an dan sunnah dan konsep keadilan sosial di Indonesia yang menganut pada pancasila yang ke-5 yaitu "*keadilan bagi seluruh rakyat Indonesia*". Keduanya memiliki keterhubungan untuk selalu mengedepankan perlindungan, manfaat, keserasian, dan persamaan. Oleh karena itu peran antara rakyat dan pemerintah sangatlah penting, mengingat Negara Indonesia adalah Negara demokrasi. Pemerintah sebagai cara atau alat yang digunakan untuk mencapai keadilan sosial sedangkan rakyat sebagai wadah untuk menjalankan keadilan yang dilakukan bersama-sama tanpa ada pengaruh dari luar sehingga terciptanya kesejahteraan sosial.